

KURIER 4. M. 2009

CHRONIK | 21

Täter



PETERSCHAFFER

Näher am Bürger: Polizeiberater kommen zu den Brennpunkten

► Polizei-Container

Beratung auf Wanderschaft

Bei der Verbrechensvorbeugung setzt die Wiener Polizei künftig verstärkt auf Mobilität. Sie verfügt neuerdings über einen Büro-Container, mit dem der Beratungsdienst sozusagen auf Wanderschaft durch die Stadt geht. „Gibt es in einem Grätzl zum Beispiel eine größere Einbruchserie, stellen wir den Container dort auf und geben Informationen gleich

vor Ort“, erklärt Hofrat Walter Hladik, Chef der Kriminalprävention, die neue Strategie.

Der Container ist knapp 15 Quadratmeter groß, in Polizeifarben lackiert, als Büro adaptiert und mit Schaustücken, etwa einbruchhemmenden Türen und Schlössern, bestückt. Gesponsert hat ihn der „Verein der Freunde der Wiener Polizei“.